



ASOCIACIÓN CULTURAL
BERNARDO DE GÁLVEZ y GALLARDO
Conde de Gálvez
MÁLAGA
www.yosolo.org

NOTA DE PRENSA

El lunes día 7 de septiembre S.M. El Rey Don Felipe VI ha recibido en audiencia militar, que ha tenido lugar en el Palacio Real de Madrid, a una representación de la Asociación Bernardo de Gálvez y Gallardo, Conde de Gálvez, compuesta por el Presidente Miguel Ángel Gálvez Toro, el Vicepresidente Manuel Olmedo Checa, el Tesorero Antonio Quiles Faz, los miembros de la Junta de Gobierno Mirentxu de Haya Gálvez y Francisco Cabrera Pablos.

Han estado acompañados por la Embajadora para Europa de la Asociación Bernardo de Gálvez, Eva García, que recientemente fue galardonada con el Premio Bernardo de Gálvez, y por el artista malagueño José Garciaga.

En representación del General Jefe del Estado Mayor del Ejército asistió a la audiencia el General Fernando López del Pozo, así como el Almirante Santiago Bolívar en representación de la Armada española y el Capitán de la Navy norteamericana Doug Ten Hoopen.

La Asociación obsequió a S.M. El Rey con una réplica del retrato de Bernardo de Gálvez pintado por Mariano Salvador Maella, cuya copia fue regalada por la Asociación al pueblo norteamericano, y que cuelga en el Congreso de Estados Unidos desde el pasado 9 de diciembre.

Igualmente se obsequió a S.M. El Rey con una estatua en bronce del Conde de Gálvez, obra del escultor Jaime Pimentel y un ejemplar de la revista Péndulo, que edita el Colegio de Ingenieros Técnicos industriales de Málaga, en la que fueron publicados los documentos que permitieron averiguar que el Congreso norteamericano aprobó en 1783 que se colgara en su sede un retrato de Bernardo de Gálvez.

S.M. El Rey Don Felipe elogió con sentidas palabras la gran labor realizada por la Asociación y felicitó efusivamente a la Junta de Gobierno, valorando como muy positivos los importante logros alcanzados para recuperar la memoria del General Bernardo de Gálvez, insigne héroe de España, de Estados Unidos y de México, que por sus cualidades personales y por su excepcional trayectoria constituye un extraordinario referente para nuestras tres naciones.